CGT LLEVA SU DEFENSA DE LA UNIVERSIDAD PÚBLICA AL ACTO DE APERTURA DE CURSO DE LA UMA

Autor Luis Parras Wednesday, 30 de September de 2015 Modificado el Friday, 09 de October de 2015

Miembros del PAS y PDI de CGT protestan contra los recortes en la educación pública en una concentración que la Policía empañó incomprensiblemente identificando a dos asistentes

Un grupo de afiliados y delegados de CGT en las Juntas de personal y comités de empresa del Personal de Administración y Servicios y del Personal Docente e Investigador de la UMA nos concentramos esta ayer en las puertas del Paraninfo, donde se celebraba el solemne acto de apertura de Curso universitario, para reivindicar la universidad pública como una institución al servicio del bien común y la democracia real.

Con su presencia en este acto académico, CGT ha querido denunciar la degradación de la universidad pública en los últimos años, a través del encarecimiento de las matrículas y la reducción de becas para estudiantes, la reducción y precarización de la plantilla y la ausencia de una planificación que permita la promoción y estabilización laborales. La sección sindical de CGT en la UMA reivindica la democratización y transparencia en la UMA, la rebaja de las tasas y el aumento de las ayudas al estudio, la recuperación de los derechos laborales y el refuerzo de nuestros convenios colectivos para la consecución de una carrera universitaria coherente y digna en todos los sectores.

Junto a CGT, se concentró también el AMPA de la Escuela Infantil, demandando la contratación de educadoras para suplir las bajas de personal y recuperar el turno mixto eliminado en 2012 pese a las protestas de las familias. Desde CGT apoyamos estas reivindicaciones como un modo de fomentar la imprescindible conciliación de la vida laboral y familiar del PDI, el PAS y el alumnado con hijos de 0 a 3 años.

La protesta transcurrió con total normalidad durante todo el acto. Se desplegaron dos pancartas, al otro lado del perímetro de seguridad y se corearon eslóganes y se hicieron sonar algunos pitos al paso de la procesión académica, alguno de cuyos integrantes mostraron su simpatía y solidaridad con las reivindicaciones expresadas en las pancartas.

La sorpresa llegó al finalizar la procesión, con todos los doctores ya dentro del Paraninfo y cuando procedíamos a envolver las pancartas para retirarnos. Y es que una pareja de la Policía Nacional que, al parecer estaban encargados de la seguridad de autoridades asistentes al evento, se dirigió a los concentrados y procedió a la retirada de los DNIs y posterior identificación de un responsable de cada una de las protestas (la de CGT y también la del AMPA).

Como sección sindical no llegamos a entender la intervención de la policía para identificar a nadie en una protesta de este tipo, pues creíamos que tales actuaciones en los campus universitarios pertenecían a un pasado franquista por fortuna superado. En este sentido, y por si existe alguna modificación normativa que desconozcamos, no estaría de más que el Rector en funciones pudiera ofrecer alguna aclaración o al menos mostrar su parecer al respecto. Estamos convencidos de que la crítica, la protesta y la discrepancia fundamentadas han sido y son una parte esencial de la vida universitaria y, en consecuencia, esperamos que estas actuaciones incomprensibles queden desterradas de la UMA de una vez por todas.

http://www.uma.es/precarios Potenciado por Joomla! Generado: 19 May, 2024, 11:13